

L'image a encore quelques ratés et l'écran revient au film qu'il transmettait avant le flash spécial d'informations, comme s'il ne s'était rien passé.



Une voiture cherche son chemin sur une route sinueuse de campagne. C'est le même véhicule que précédemment qui s'approche de l'endroit de l'accident comme si le temps était revenu en arrière. Elle passe à nouveau sur la mystérieuse chose qui explose instantanément. La déflagration est moins puissante que la première fois. L'automobile zigzague sur la route et s'immobilise à quelques mètres de l'arbre qu'elle avait percuté auparavant. Le conducteur sort nerveusement.

— *Ça doit être un pneu!* vocifère le conducteur en colère. Il les inspecte et constate que celui à l'arrière du passager a éclaté. Il se met accroupi pour l'examiner de plus près, sa femme ouvre la portière. Il se relève et va la rejoindre.

— *Qu'est-ce qui s'est passé?* lui demande-t-elle émotionnée.

— *C'est un pneu qui vient de péter!* dit-il furieux de ce contretemps. *Je vais le changer.*

— *Le pneu...* balbutie-t-elle d'effroi.

— *Oui!*

Il contemple l'arbre sans savoir qu'il l'avait, dans un premier temps, percuté. Comme s'il se parlait à lui-même :

— *Nous avons eu de la chance.* Dans un soupir : *Oui, beaucoup de chance.*

Il est comme hypnotisé en face du marronnier. Une sorte de frisson lui traverse le corps sans en comprendre vraiment la raison. Pendant une fraction de seconde, il se voit heurter l'arbre et puis le noir. Il se secoue et part ouvrir son coffre pour prendre la roue de secours. Quelques instants plus tard, il a totalement oublié cette mauvaise impression.